

Une carte du ciel... paléolithique

Moscou. — Une carte céleste très ancienne a été découverte en Sibérie, affirme l'hebdomadaire « Les Nouvelles de Moscou ».

Le dessinateur, qui vécut il y a 350 siècles, a représenté sur une carapace de tortue les constellations de l'hémisphère boréal. On y voit parfaitement les astres formant la Grande Ourse. Le plus grand creux, qui indique l'étoile polaire, est entouré de points évoquant, par leur disposition, la constellation de Cassiopée.

La découverte des archéologues permet de voir le ciel tel que l'ont vu les hommes de l'époque paléolithique, il y a 35 000 ans. La carte céleste confirme, selon le journal soviétique, l'hypothèse des historiens quant à l'existence, dans le sud sibérien, d'une civilisation ancienne.

Vaucluse elliptique - 16.01.81